

## Gobierno en Terreno funcionó en comunidad y caleta pesquera de Bahía Chilota

» Por iniciativa de la Armada, en el marco de celebración del Mes del Mar.

El pasado jueves se efectuó una nueva jornada del programa Gobierno en Terreno en Tierra del Fuego, esta vez en la comunidad de Bahía Chilota, en una iniciativa organizada por la Armada de Chile en colaboración con la delegación presidencial fueguina y con la participación de diversos servicios públicos. La sede elegida fue el espacio comunitario de la Cooperativa de Pescadores de Tierra del Fuego (Corpesgo), todo en el marco del Mes del Mar.

La actividad incluyó una limpieza del borde costero de la que participaron funcionarios del municipio de Porvenir y pescadores de la caleta pesquera, que se sumaron voluntariamente al esfuerzo por recuperar el entorno natural del litoral isleño. La banda instrumental del Destacamento Caupolicán aportó una retreta, mientras funcionaban stands de atención ciudadana e información por parte del Registro Civil, Indespa, Capitanía de Puerto, Municipalidad de Porvenir, Carabineros de Chile, Destacamento Caupolicán, Inspección del Trabajo, Hospital Marco Chamorro Iglesias, Conadi y Delegación Presidencial de Tierra del Fuego.



Hasta una retreta brindó la Banda Instrumental del Destacamento Caupolicán en las afueras de la sede de Corpesgo, en Bahía Chilota.